



Nach und nach versieht Lufthansa ihre Flotte mit den neuen, umstrittenen Lackierung. Bislang flog nur die Bombardier CRJ900 von Lufthansa Cityline in den neuen Farben nach Linz, diesmal sorgte der Airbus A319 "Aschaffenburg" für die Premiere der "Lufthansa premium scheme".



Auf kurzen Narrow-Body-Flugzeugen wirkt dem Bemalung durchaus adrett (Foto: M. David)



Das Bild wurde am 09. März 2019 in Deutschland bei der Lufthansa in Aschaffenburg (50° 54' 10" N, 9° 54' 10" E) aufgenommen. Es zeigt ein Airbus A319-100 der Lufthansa, das am 09. März 2019 in Aschaffenburg, Deutschland, auf dem Flughafen Aschaffenburg (D-MLH) zu sehen ist. Das Bild wurde am 09. März 2019 um 20:20 Uhr aufgenommen.